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会長より 

立川市立小学校ＰＴＡ連合会会長 草間 由香里 

 

日ごとに春の訪れを感じるようになりました。日頃より小学校 PTA連合会の活動にご理解とご協力をいただき

ありがとうございます。 

昨年度、持続可能な活動を行えるよう PTA連合会の事業計画を見直し、一年間活動してきました。大きな活動

を「教育委員懇談会」と「教育部課長懇談会」に絞りました。保護者からの意見・要望を出してからすぐに問題

が解決をするわけではありませんが、言い続けること、見守っていくことが大切だと考えています。これからも

皆様とともに立川市役所、教育委員会の皆様との意見交換を重ねていきたいと考えています。 

今年度は対面とオンラインのハイブリット会議で、運営委員会や教育部課長懇談会、教育委員懇談会を行いま

した。今までは仕事やご家庭の事情で対面では参加できなかった方々も会議に出席していただくことができ、多

くの意見をいただくことができました。ハイブリット会議に必要な機材は立川第四小学校 PTAよりお借りしてい

ましたが、今後のことも考え、PTA連合会でも PC購入やマイク購入に向けて動いています。 

 この小 P連だよりなどで情報を発信し、小 P連がどんな活動をしているのかについて少しでも知っていただ

き、興味を持っていただけたら幸いです。 

最後に小 P連の活動にご理解とご協力をいただきました各小学校の会長・担当役員、事務局のみなさま一年間

ありがとうございました。 

 

 

会長校校長より 
       立川市立上砂川小学校 校長 福原 憲生 

 

小学校ＰＴＡ連合会の会員の皆さまには日ごろから、小学校の教育活動にご理解とご支援をいただきまして、

誠にありがとうございます。今年度は、新型コロナ感染症の５類に移行にともない、様々な制限が緩和されまし

た。それぞれの PTA活動も活発に行われ、学校の運営を支えていただいたことに、校長会を代表しまして、改め

て感謝をいたします。 

さて、今年度の連合会では、資料をできる限り電子データでやり取りしたり、会議を対面とリモートのハイブ

リットで行ったり、より効率よく活動できるよう工夫が凝らされました。そうした効率を求めていくことは、活

動自体の本質に迫ることにつながります。何のために、どのような成果を求めるのか、組織の運営としてとても

大切なことです。 

各学校の PTA活動も様々な工夫がされていると思います。ご尽力いただいた役員の皆さまに敬意を表するとと

もに、そうした情報共有をさらに進めていただき、連合会のさらなる発展をご祈念申し上げます。 
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活動報告・活動予定 
 

令和６年 ２月 ２日現在 

活動報告 

３月１０日（金） 新旧役員顔合わせ 

４月２７日（木） 立川市学校保健会 第 1回新旧合同理事会 

５月１２日（金） 第 1回小 P連役員会 

５月２３日（火） 第 43回中学生の主張大会第 1回実行委員会 

６月 ２日（金） 第 1回小 P連運営委員会 

６月１０日（土） 小 P 連/中 P連合同研修会 

６月１６日（金） 第 2回小 P連役員会（中止） 

６月３０日（金） 立川市放課後子ども教室推進事業代表者会議 

７月１２日（水） 立川市新学校給食共同調理場開所式 

７月２７日（木） 教育部課長懇談会 

９月 １日（金） 第 3回小 P連役員会 

９月 ８日（金） 第２回小 P連運営委員会 

１０月 ６日（金） 第４回小 P連役員会（中止） 

１０月２４日（火） 第 43回中学生の主張大会第 2回実行委員会 

１０月２６日（木） 第 1回学校保険誌作成委員会 

１０月２６日（木） 教育委員会懇談会 

１１月 ３日（金・祝） 立川市中学生の主張大会 ※審査員として参加 

１１月１０日（金） 第５回小 P連役員会（中止） 

１１月１７日（金） 立川市通学路等安全推進会議 

１１月２８日（火） 第 43回中学生の主張大会第 3回実行委員会 

１２月 １日（金） 第 3回小 P連運営委員会 

１月１３日（土） 特定非営利活動法人立川市体育協会 新年賀詞交換会 

１月２５日（木） 第２回学校保険誌作成委員会 

１月２５日（木） 健康診断委員会 

２月 ２日（金） 第６回小 P連役員会 

 

活動予定 

２月 ６日（火） 第２回立川市青少年問題協議会 

２月 ９日（金） 立川市放課後子ども教室推進事業代表者会議 

２月２９日（木） 立川市学校保健会理事会 

３月 １日（金） 第 4回小 P連運営委員会 

５月上旬 小 P連定期総会 
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～令和５年度事業報告～ 
 

★総会★  

 

総会は書面にて開催しました。令和４年度の事業・決算報告の後、令和５年度の事業案・予算案が承認されま

した。コロナ禍前は対面で開催していましたが、会長校・事務局の負担軽減のため、これからも書面での開催を

予定しています。 

 

★小中 PTA会長研修会★ ６月１０日(土) RISURUホール サブホールにて 

 

小学校・中学校の単 P会長（または代表者）が集まる研修会を実施しました。事前に実施したアンケート結果

をもとに、任意入会や会費徴収方法などについて各校の現状の共有と、これからどうすれば良いと思うか…など

について意見交換しました。今年から会長ですという方も、5年以上会長やってますという方もいて、特に「今年

からです」という方にとっては他校の様子や考え方を知るのに有益だったのではないでしょうか。主催は小 P連

と中 P連が交互に担っており、令和 6年度は小 P連が主催となります。 

 

★教育部課長懇談会★ ７月２７日(木)  立川市役所にて    

 

７月 27日(木)立川市役所にて、教育部課長と各小学校 PTA会長で懇談会を行いました。各学校への事前アンケ

ート等から関心が多いテーマを中心として、児童へのサポート体制、学校と保護者の連絡方法、市として PTAに

求めること、PTAと学校のあり方などについて活発な意見交換がなされ、PTA側から教育部課長に直接意見を述べ

る貴重な場になりました。 

児童のために立川市と学校、保護者が互いに協力し合うにあたって様々な情報共有ができ、現状の確認や要望

の伝達ができたと思います。 

 

★教育委員懇談会★ １０月２６日(木)  立川市役所にて    

 

立川市の教育委員の皆様と各校 PTA 会長との懇談会を行いました。事前にテーマを検討し、教員の働き方改

革、タブレット（GIGAスクール）、グローバル教育について、意見交換を行いました。 

小 P側から要望を投げるような形ではなく、教育委員の皆様、各校会長ともに「立川の教育をより良くするに

は」という想いを共有して意見交換ができ、双方とも勉強になる有意義な会となりました。各テーマについて保

護者の視点からの声を直接届けられたのではないかと思います。 
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★役員会★ 年６回  オンライン会議 

 

小Ｐ連会長、副会長、理事、事務局が集まり、各事業について協議を行いました。 

 

 

★運営委員会★ 年４回開催  女性総合センターアイム・オンラインでのハイブリット会議 

 

立川市立１６校の小学校の PTA 会長・小 P連担当役員が集まり、小 P連が行う事業内容や各校 PTA で抱える問

題などを話し合いました。 

 

 

 

 

 

 

パソコンを購入しました。 

 

   

運営委員会の様子です。 

女性総合センターアイムの会議室にて対面で参加している委員、オンラインで参加している委員がいます。 

 

 


